

Stadtrat / Stadtvertretung / Demokratie

## Neue Stadträtin in Dornbirn

**Die Dornbirner Stadtvertretung hat in ihrer jüngsten Sitzung Mag. Elisabeth Edler zur neuen Stadträtin gewählt. Sie folgt Aaron Wölfling nach, der seit 17. März 2022 Mitglied des Stadtrats war und vor Ablauf der Funktionsperiode auf die weitere Ausübung seines Amts verzichtet hat. Keine Änderungen gab es bei den Ressorts der Stadträte, die gemäß Gemeindegesetz von der Bürgermeisterin zugeteilt werden.**

Stadträtin Elisabeth Edler wird neben dem Ressort „Jugend und Jugendbeteiligung“ auch den Bereich „Interkulturelles Zusammenleben“ übernehmen.

### Wahl des Stadtrates

Gemäß § 56 Gemeindegesetz sind die Mitglieder des Stadtrates einzeln aus der Mitte der Stadtvertreter auf die Funktionsdauer der Stadtvertretung durch Stimmzettel zu wählen. Die zu besetzenden Stellen des Stadtrates sind nach § 56 Abs. 2 Gemeindegesetz auf die verschiedenen Parteifractionen in sinngemäßer Anwendung der Bestimmungen über die Verteilung der Stadtvertretungsmandate aufzuteilen (§ 46 Gemeindewahlgesetz). Jede Parteifraction hat die von ihr in den Stadtrat zu entsendende Vertretung vor der Wahl vorzuschlagen. Dieser Vorschlag ist schriftlich zu erstatten und muss von der Mehrheit, der der Fraction angehörenden Stadtvertreter unterzeichnet sein. Stimmen, die nicht für diesen Wahlvorschlag abgegeben werden, sind ungültig.

Bei der durch den Amtsverzicht von Aaron Wölfling freigewordenen Stadtratstelle handelt es sich um das 8. Mitglied des Stadtrats. Basierend auf dem letzten Wahlergebnis vom 13. September 2020 kam das Vorschlagsrecht für diese Wahl den Dornbirner Grünen zu.